

Il y a actuellement 8,232 étudiants en médecine dans les 21 universités allemandes.

On dit qu'il se consomme en Angleterre 4,000.000 de pilules par semaines.

Les assurances sur la vie et contre les accidents, refusent d'assurer ceux qui partent pour le Klondyke. C'est encourageant.

On demande en Angleterre la création d'un département de santé, sous la direction d'un ministre ayant siège au parlement.

Les médecins de l'Hôtel-Dieu, de l'Hôpital Notre-Dame et les professeurs de l'Université Laval se sont réunis lundi soir, le 20 décembre, pour fêter la cinquantième année de pratique du doyen de la faculté de la médecine, Monsieur le docteur Rottot.

Soirée tout à fait intime, « en famille » si l'on peut ainsi parler, au cours de laquelle on a présenté une magnifique montre en or au doyen et une superbe bague en diamant à Madame Rottot.

Nous joignons nos souhaits à ceux qui furent offerts au cours de la soirée, et auxquels Monsieur le docteur Rottot a répondu avec l'entrain et la gaieté d'un jeune homme.

#### SYPHILIS ET CÉLIBAT — SYPHILIS ET MARIAGE.

Sous ce double titre notre confrère et ami Monsieur le docteur Paul Emile Prevost vient de publier une brochure qu'il qualifie de modeste travail, sans doute à cause du nombre limité de pages qu'elle renferme.

Eh bien, tout en louant fort sa modestie, nous nous empressons de dire que notre confrère vient de faire œuvre éminemment utile et mérite tous les compliments pour avoir eu, (le premier au pays) le courage de mettre le doigt sur la plaie, de dénoncer le désolant *statu quo* de la prostitution au pays et d'indiquer à nos législateurs qu'elle est la route à suivre s'ils veulent enfin obéir à leurs devoirs et protéger la population contre l'envahissement du mal, de jour en jour plus menaçant.

Notre ami a écrit son livre pour le public. Il s'exprime dans un style aisé, clair, facile à comprendre pour des profanes, et sans rien exagérer, il expose de main de maître les dangers de la syphilis pour l'individu, pour la famille et pour la société entière. Espérons que notre ami sera écouté — que la jeunesse deviendra plus prudente — que les porteurs du mal comprenant la responsabilité qui leur incombe auront plus de scrupule à aborder le mariage. Espérons enfin que nos législateurs ne seront pas sourds à cette voix ferme qui leur crie leur devoir.